Wanderwoche des PV Luzern vom 26. September bis 02. Oktober 2021

Schöne Wanderungen bei durchzogenem Wetter am Achensee.

Am 26. September brachen 26 Wanderlustige mit einem modernen Reisecar der Firma Gössi mit Chauffeur Bruno Leuzinger zur Wanderwoche am Achensee auf.

Schon am ersten Tag hatten wir mit der Fahrt über die Silvretta Hochalpenstrasse einen ersten Höhepunkt.

Bei den Wanderungen versuchten wir immer für alle etwas anzubieten.

Das ortskundige Wanderleiterehepaar Annemarie und André Charrière brachte uns auf verschiedenen schönen Wanderungen die Gegend am Achensee näher.

Der höchste Punkt war mit 1840 m über Eben die Bergstation der Rofanbahn.

Ein reichliches Frühstücksbuffet sowie kulinarische Abwechslungen beim Nachtessen rundeten das Angebot des Hotels Achentalerhof in Achenkirch ab.

René Wolf



















